

*...Und meine Seele
spannte weit die Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.*



Mit dem Gefühl tiefen Dankes für all das was sie für uns
war und gab, nehmen wir Abschied von unserer lieben
Frau

Margit Hübschmann

die am Samstag, dem 18. September 2021, im Alter von
78 Jahren sanft entschlafen ist.

Unsere liebe Margit ist ab Donnerstag, dem 23. September,
in der Aufbahrungshalle in Johnsbach aufgebahrt.

Wir geleiten Margit am Freitag, dem 24. September, um
15.00 Uhr von der Aufbahrungshalle in die Pfarrkirche
Johnsbach zum Trauergottesdienst.

Anschließend erfolgt die Beisetzung im Familiengrab.

In lieber Erinnerung:

Christl und Franz

Gerda und Walter

Walter mit Lisbeth und Lydia

Es wird gebeten von Kranz- und Blumenspenden Abstand
zu nehmen.